

HUMAS

Kegiatan Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Berinteraksi Langsung dengan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Mar 20, 2024 - 12:39



Kegiatan Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Berinteraksi Langsung dengan Masyarakat

Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Kalibunder Polres Sukabumi menggelar

kegiatan Safari Subuh di Masjid Darul Ahkamkp. Cikiwul, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Hal ini dilaporkan oleh Kepala Kepolisian Sektor (Kapolsek) Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, kepada Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Bripta Taufik Ginanjar, bertindak sebagai pelaksana Safari Subuh. Ia tidak hanya memimpin shalat subuh berjamaah, namun juga memberikan arahan kepada jamaah yang hadir. Berikut adalah rangkaian kegiatan yang dilaporkan:

1. Menampung Masukan dari Masyarakat: Dalam suasana yang santai, Bripta Taufik Ginanjar mendengarkan segala bentuk masukan, kritik, dan saran dari warga masyarakat yang hadir dalam kegiatan Safari Subuh. Hal ini menjadi kesempatan bagi masyarakat untuk berinteraksi langsung dengan aparat kepolisian dan menyampaikan permasalahan atau aspirasi yang mereka miliki.
2. Peringatan tentang Human Trafficking dan TPPO: Selama arahan, Bripta Taufik Ginanjar juga memberikan peringatan kepada masyarakat terkait bahaya Human Trafficking (perdagangan manusia) dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Upaya ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang bahaya perdagangan manusia yang masih menjadi masalah serius di beberapa wilayah.
3. Himbauan Waspada terhadap Bencana Alam: Mengingat meningkatnya curah hujan yang dapat menyebabkan longsor atau pohon tumbang, Bripta Taufik Ginanjar juga menyampaikan himbauan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap potensi bencana alam. Langkah preventif seperti ini diharapkan dapat mengurangi risiko kecelakaan atau kerugian yang disebabkan oleh bencana alam.

Selama kegiatan berlangsung, suasana aman dan tertib. Hal ini menunjukkan kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekitar.

Dengan kegiatan Safari Subuh seperti ini, Polsek Kalibunder menunjukkan komitmennya dalam berinteraksi secara aktif dengan masyarakat serta memberikan edukasi dan informasi yang bermanfaat bagi kepentingan bersama.